

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah meneliti, membahas dan menguraikan tentang masalah Upaya Dompot Dhuafa Sumatera Selatan dalam meningkatkan *Mustahik* menjadi *Muzakki* dengan program pemberdayaan peternak kambing kaum Dhuafa sebelumnya maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Upaya penyaluran dana zakat yang dilakukan Lembaga Amil Zakat Dompot Dhuafa Sumatera Selatan dalam meningkatkan *Mustahik* menjadi *Muzakki* dan kaum Dhuafa lainnya Bidang ekonomi dengan memberikan 4 (empat) induk bakalan dan 1 (satu) pejantan setiap keluarga dan pendampingan. Memberikan sesuatu yang bersifat lepas tanpa wajib pengembalian, seperti pemberian bantuan kepada fakir miskin, anak yatim, panti asuhan dan lain sebagainya dan Bidang Dakwah yang didalamnya terdapat himpunan para dai dan daiyah yang memiliki dedikasi, profesional dan loyalitas, karena

sosok dai dan daiyah bukan hanya sebatas ujung tombak syiarnya dakwah islamiyah tetapi juga sebagai ujung tombak sosialisasi program ZISWAF.

2. Kendala yang di temukan dalam penyaluran zakat terhadap program pemberdayaan peternakan kambing *Mustahik* pada Lembaga Amil Zakat Dompot Dhuafa sumatera selatan yaitu kurangnya pengetahuannya masyarakat tentang zakat dan lembaga amil zakat juga menjadi salah satu kendala dalam mengelola zakat dari masyarakat oleh karena itu, Lembaga Aamil Zakat Dompot Dhuafa sumatera selatan terus mengedukasi masyarakat tentang pentingnya zakat agar penyaluran dapat terlaksana dengan maksimal dan bagi para kaum Dhuafa dapat memanfaatkan dana yang di berikan untuk mengembangkan pemberdayaan peternak kambing.

B. Saran

1. Sebelum pelaksanaan program Dompot Dhuafa Palembang harus lebih mematangkan konsep teknik kerja yang akan dilakukan, kejelasan waktu juga perlu

diperhatikan agar setiap pelaksanaan tiap tahap program tidak terhambat.

2. Lembaga Amil Zakat Dompot Dhuafa sumatera selatan harus memperbanyak jaringan donatur-donatur agar dapat memperluas dalam pemberian bantuan untuk kaum Dhuafa. Dompot Dhuafa sumatera selatan dapat lebih meningkatkan dalam mengembangkan program-program yang sudah ada di Dompot Dhuafa bukan hanya dalam bidang sosial, ekonomi, kesehatan dan dakwah.